



INCOME TAX ACT

LOI DE L'IMPÔT SUR LE REVENU

YUKON CHILD BENEFIT REGULATION

**RÈGLEMENT SUR LA PRESTATION DU
YUKON POUR ENFANTS**

O.I.C. 2023/90

Décret 2023/90

Effective Date:

June 01, 2023

Date d'entrée en vigueur :

01 juin 2023

O.I.C. 2023/90
INCOME TAX ACT

DÉCRET 2023/90
LOI DE L'IMPÔT SUR LE REVENU

YUKON CHILD BENEFIT REGULATION

RÈGLEMENT SUR LA PRESTATION DU YUKON POUR ENFANTS

Pursuant to the *Income Tax Act*, the Commissioner in Executive Council orders

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi de l'impôt sur le revenu*, décrète :

1 The attached *Yukon Child Benefit Regulation* is made.

1 Est établi le *Règlement sur la prestation du Yukon pour enfants* paraissant en annexe.

Dated at Whitehorse, Yukon,

Fait à Whitehorse, au Yukon,

June 1,

, 2023

01 June

2023



Commissioner of Yukon/Commissaire du Yukon





**O.I.C. 2023/90
INCOME TAX ACT**

YUKON CHILD BENEFIT REGULATION

1 Prescribed amount for the calculation of A

(1) In this section

“**base taxation year**” has the same meaning as in section 9 of the Act; « *année de base* »

“**consumer price index**” means the all-items Consumer Price Index, not seasonally adjusted, for Whitehorse published by Statistics Canada; « *indice des prix à la consommation* »

“**Index Factor**” means, for a calendar year, the number determined by the formula

$$C / 12$$

where

C is the sum of the consumer price indices for each month in the calendar year. « *facteur d'indexation* »

(2) For the purposes of determining the value of A in the formula in subsection 9(4) of the Act, the amount prescribed for a base taxation year is, subject to subsection (3) of this section,

- (a) for the base taxation year that ends on December 31, 2022, \$876; or
- (b) for a base taxation year that ends after 2022, the amount determined by the formula

$$D + (D \times E)$$

**DÉCRET 2023/90
LOI DE L'IMPÔT SUR LE REVENU**

**RÈGLEMENT SUR LA PRESTATION DU
YUKON POUR ENFANTS**

1 Montant prescrit pour le calcul de A

(1) Les définitions qui suivent s'appliquent au présent article.

« **année de base** » S'entend au sens de l'article 9 de la Loi. “*base taxation year*”

« **facteur d'indexation** » S'entend, pour une année civile, du nombre obtenu par la formule suivante :

$$C / 12$$

où

C représente la somme des indices des prix à la consommation pour chaque mois de l'année civile. “*Index Factor*”

« **indice des prix à la consommation** » L'indice d'ensemble des prix à la consommation, non désaisonné, publié par Statistique Canada pour Whitehorse. “*consumer price index*”

(2) Aux fins du calcul de la valeur de A dans la formule prévue au paragraphe 9(4) de la Loi, le montant prescrit pour une année de base est, sous réserve du paragraphe (3) du présent article :

- a) pour l'année de base se terminant le 31 décembre 2022, 876 \$;
- b) pour une année de base qui se termine après 2022, le montant obtenu par la formule suivante :

$$D + (D \times E)$$



where

D is the prescribed amount determined under this section for the base taxation year that is one year before the base taxation year for which the amount is being calculated; and

E is the greater of zero and the number determined by the formula

$$(F / G) - 1$$

where

F is the Index Factor for the calendar year that is the base taxation year for which the amount is being calculated; and

G is the Index Factor for the calendar year immediately before the calendar year referred to in the description of F.

(3) If an amount determined under subsection (2) is not a whole dollar amount, it must be rounded to the nearest whole dollar or, if it is exactly 50 cents less than a whole dollar amount, it must be rounded up to that whole dollar amount.

2 Prescribed amount for the calculation of B

For the purposes of determining the value of B in the formula in subsection 9(4) of the Act, the prescribed amount is \$35,000.

3 Yukon Child Benefit Regulation (O.I.C. 2007/191) repealed

The Yukon Child Benefit Regulation (O.I.C. 2007/191) is repealed.

4 Coming into force

This Regulation comes into force on July 1, 2023.

où

D représente le montant prescrit obtenu en vertu du présent article pour l'année de base qui précède d'une année l'année de base pour laquelle le montant est calculé;

E représente le plus élevé de zéro et du nombre obtenu par la formule suivante :

$$(F / G) - 1$$

où

F est le facteur d'indexation pour l'année civile qui est l'année de base pour laquelle le montant est calculé;

G est le facteur d'indexation pour l'année civile immédiatement avant l'année civile visée dans la description de F.

(3) Un montant obtenu en vertu du paragraphe (2) est arrondi au dollar le plus proche et un demi-dollar doit être arrondi au dollar supérieur.

2 Montant prescrit pour le calcul de B

Aux fins du calcul de la valeur de B dans la formule prévue au paragraphe 9(4) de la Loi, le montant prescrit est 35 000 \$.

3 Abrogation du Règlement sur la prestation du Yukon pour enfants (Décret 2007/191)

Le Règlement sur la prestation du Yukon pour enfants (Décret 2007/191) est abrogé.

4 Entrée en vigueur

Le présent règlement entre en vigueur le 1^{er} juillet 2023.

